



Roberto, autor del gol, y Amavisca pugnan de cabeza por un balón.

## El Real Madrid agoniza

Tras perder en Montjuic, el equipo blanco se jugará toda la temporada en la final de la Copa de Europa del día 20

ESPANYOL	1
REAL MADRID	0

**ESPANYOL:** Toni, Cristóbal, Pacheta, Pochettini, Arteaga, Sergio, Brnovic (Cobos, min. 68), Roberto, Pralija, Luis Cembranos (Javi, min. 68) y Benítez (Milošević, min. 84).

**REAL MADRID:** Illgner, Panucci, Hierro, Sanchís, Roberto Carlos, Karembeu (Suker, min. 50), Redondo, Amavisca (Victor, min. 74), Seedorf, Raúl y Mijatovic.

**GOL:** 1-0, min. 72, Centro de Pralija que remate en semifallo Roberto.

**ÁRBITRO:** Pérez Burrull (Col. Cántabro). Mostró tarjeta amarilla a Benítez, Karembeu, Cristóbal, Roberto y Sergio.

**INCIDENCIAS:** Primer partido de la penúltima jornada de Liga en Primera División. 25.000 espectadores en Montjuic, con amplísima presencia de seguidores madridistas.

### JORDI SANS BARCELONA

El Real Madrid, repleto de grandes jugadores pero como equipo vulgar, sin personalidad, con poco carácter, nada trabajado en el aspecto táctico y con enormes carencias físicas, puede decir este domingo adiós a la segunda posición tras caer con justicia en Montjuic ante un Espanyol que se dejó el alma.

El gol de Roberto Fresnedoso hace un daño enorme a un Real Madrid que bate el peor registro de su historia a domicilio y ya suma seis meses y trece partidos sin vencer como visitante.

Si gana en Mérida, el Athletic dejará al Real Madrid matemáticamente fuera de la segunda plaza. Además, la Real Sociedad, el Betis y el Mallorca también podrán superar en la clasificación al conjunto blanco y el Celta igualarle.

Nuevo desastre de un equipo de Jupp Heynckes que demostró

sus problemas de toda la temporada. Poca concentración, cierta indolencia en algunas fases, enorme distancia entre sus líneas, nula contundencia defensiva y poca llegada arriba. El Real Madrid se ha empeñado en jugarse toda la temporada en la final de la Liga de Campeones ante la Juventus y eso es peligrosísimo. En el fútbol todo puede suceder, sobre todo a un partido, pero el equipo de Heynckes tiene pinta de llegar a Amsterdam en un momento pésimo. Si bien es verdad que el gol del Espanyol llegó cuando los blancos ofrecían su cara menos mala, no es menos cierto que los catalanes habían perdonado múltiples ocasiones con anterioridad y en la primera parte pasaron por encima de su endeble rival.

### Superioridad manifiesta

Si había algún osado que dudó de la profesionalidad de Camacho y los espanyolistas, desde el principio se tuvo que dar cuenta de su equivocación. A base de orden, disciplina, entrega y una presión atosigante, el Espanyol superó en todos los terrenos al Real Madrid en la primera mitad. A los blanquiazules sólo les faltó pegada para decantar en ese período el partido de su lado.

Los catalanes, con un centro del campo intransitable, al más puro estilo de la Juventus pero con mucha menos calidad, asustaron cada vez, y fueron muchas, que robaron el balón y pudieron contraatacar. Benítez, rápido, vertical e intuitivo, dejaba en mal lugar a hombres como Hierro, Panucci o Sanchís cuando les encaraba. Un disparo de Benítez, otro de Pralija y dos tiros errados de Luis y Roberto en posiciones francas fueron las mejores ocasiones de los 'pericos' antes del descanso.

El Real Madrid, con muchísimas lagunas atrás, sin conexión entre

sus líneas y con Redondo, Seedorf y Raúl casi desaparecidos, fue una caricatura y sólo en los últimos minutos dio sensación de peligro en una internada de Karembeu y otra de Mijatovic. La calidad del montenegrino es indudable pero está obligado a bajar demasiado atrás a por el balón y físicamente se encuentra flojo después de la lesión.

### Abierto

Los de Heynckes adelantaron posiciones tras el descanso - Karembeu se retiró con un golpe y dejó su sitio a Suker- y pudieron marcar enseguida en un balón picado con inteligencia por Mijatovic.

Fue un espejismo porque el Espanyol, a la contra, continuó perdonando a renglón seguido. Primero Pralija, quien lanzó en semifallo con la portería casi para él, después Benítez en un tiro lejano y más tarde Roberto, quien cruzó demasiado.

El choque, cada vez más abierto, podía romperse por cualquier lado. El Real Madrid tenía que atacar casi a la desesperada y el Espanyol, agotado por el esfuerzo, podía golpear en cualquier salida. Suker, en el declive de su carrera pero con clase e inteligencia, dio otro aire a su equipo en ataque pero aún lo convirtió en más vulnerable a la hora de presionar y defender.

Al partido, intenso y emocionante, sólo le faltaba el gol y lo consiguió Roberto Fresnedoso para el Espanyol, precisamente cuando mejor jugaba el Madrid e incluso Suker y Hierro habían podido marcar antes.

Así es el fútbol aunque en ningún caso el Real Madrid puede achacar su derrota a la mala suerte. Su imagen fue triste y deshinchada y la final de Amsterdam cada vez está más próxima. Malas noticias.

## No se puede fallar

La Liga alcanza su penúltimo acto con mucho por decidir

### IGNACIO TYLKO MADRID

No se admiten fallos. Los equipos de Primera, salvo contadas excepciones, afrontan un fin de semana clave en sus aspiraciones. Todos están obligados al triunfo. Unos para conseguir plaza en la Liga de Campeones, varios para jugar el próximo ejercicio la Copa de la UEFA, algunos para eludir la promoción y los restantes para salvarse como mal menor del descenso directo. Una penúltima jornada emocionantísima y a buen seguro polémica, ya que a estas alturas casi nadie perdona el más mínimo error arbitral. Sólo en el partido Zaragoza-Valladolid no hay prácticamente nada en juego.

El Athletic de Bilbao, que visita al Mérida en un encuentro trascendental para ambos equipos, tendrá la ventaja o el handicap, eso nunca se sabe de antemano, de jugar hoy domingo conociendo el resultado cosechado por el Real Madrid en Montjuic. Los 'leones' de Luis Fernández aventajan en un punto a los blancos y en la última jornada tienen un encuentro asequible, en San Mamés, frente al Zaragoza. El Athletic es el equipo que más semanas suma sin perder, seis, pero el equipo de D'Alessandro se halla en promoción y en el Romano José Fouto se muestra organizado, batallador y complicadísimo.

Real Sociedad, Betis y Mallorca, a un punto del Real Madrid y dos del Athletic, no dependen de sí mismos para jugar la Liga de Campeones pero esperan el tropiezo de madrileños y bilbaínos. Sin embargo, sus objetivos principales residen en asegurar esta semana la UEFA, ya que aventajan en dos puntos al Celta y en cinco a Valencia y Atlético. Los donostiarras de Krauss tienen un choque peligroso ya que el Tenerife ha acelerado en las últimas jornadas y quiere asegurarse la permanencia en Anoeta para evitar posibles y desagradables sorpresas de última hora.

El Betis de Luis Aragonés, que consiguió un triunfo valiosísimo en el Camp Nou, no debería sufrir en el Benito Villamarín frente a un Racing con la permanencia prácticamente alcanzada. El Mallorca, que se consoló de la amargura copera con

un gran triunfo para el Atlético, aún conserva sueños de 'Champions League' pero para ello tendrá que vencer en el Helmántico a un Salamanca que suma 41 puntos, tres más que Compostela y Mérida, y ha ganado los cinco últimos partidos jugados en casa. El cuadro 'charro' de Chechu Rojo ha ido a más en esta Liga y en casa se ha vuelto inexpugnable.

El Celta de Irureta, algo desinflado en las últimas jornadas, ha pasado de luchar por el segundo puesto a tener que sufrir para asegurar la UEFA. Los vigueses aventajan en tres puntos a Valencia y Atlético y por ello necesitan como el comer vencer el domingo al Oviedo, en el Carlos Tartiere. Los de Tabárez, penúltimos con 37 puntos, suman siete derrotas consecutivas y han puesto en serio peligro la presencia del fútbol asturiano en Primera. Si este dramático partido es importante para el Celta, se antoja de vida o muerte para el Oviedo.

### Antic se despide

El Atlético-Barcelona, paradigma del fútbol espectáculo en los últimos años, aparece en esta ocasión un tanto devaluado aunque mantiene ciertas atractivos. Para los rojiblancos representa la última oportunidad de seguir hasta el final la lucha para jugar el próximo año en Europa y la despedida de Radomir Antic de la afición 'colchonera'. El serbio quiere que su equipo ofrezca un fútbol muy ofensivo pese a la baja de Kiko. El Barcelona, con el doblete en sus vitrinas, jugará relajado y con varios suplentes de lujo como titulares. El curso pasado, el Barça ganó 2-5.

En el derbi gallego de Riazor, el Deportivo sólo se juega la honra, quizá la Intertoto, mientras que para el Compostela es una cita crucial.

El conjunto de Gabriel Leis, en promoción con 38 puntos, viene de empatar en Vigo y espera encontrarse a un Deportivo relajado. Los coruñeses vencieron en las tres últimas campañas pero ahora las circunstancias nada tienen que ver. Por último, Zaragoza y Valladolid, ya salvados de todo peligro y por ende muy tranquilos, pueden brindar un buen espectáculo en La Romareda.

## Sacchi inspeccionó las instalaciones del Atlético

### EFE MADRID

El italiano Arrigo Sacchi, preparador del Atlético de Madrid la próxima temporada, estuvo revisando en compañía de sus ayudantes las instalaciones deportivas con las que cuenta el club madrileño. Sacchi, que llegó a las diez de la mañana a Madrid procedente de Milán, se desplazó a Roadilla del Monte

en compañía de Miguel Ángel Ruiz. El preparador italiano estuvo supervisando el campo de hierba con el que cuenta el equipo en esta localidad cercana a Madrid y posteriormente se dirigió a Majadahonda, para inspeccionar las instalaciones del Cerro del Espino, donde el club está construyendo su ciudad deportiva.